
 

 

Gott, du segnest uns, 

wenn wir keine Wunder vollbringen, 

wenn wir den Erwartungen anderer nicht entsprechen, 

wenn wir der ganzen Welt entgegen rufen möchten: 

„Das bin ich nicht und so werde ich nie sein!“ 
 

Gott, du segnest uns, 

wenn wir ängstlich sind, 

wenn wir schwach sind, 

wenn wir glauben „Das schaffe ich niemals!“ 
 

Gott, du segnest uns, 

wenn wir auf die Nase fallen, 

wenn was nicht so läuft und das Ergebnis einfach nur mies ist, 

wenn wir nur noch schreien wollen: “So ein Mist!“ 

Gott, du gehst mit uns. 

Wir sind dir nicht egal. 

Das ist gut so. 
 

(Ute Joste – 1. Teil des Segens las sich letzte Woche) 


